



Intervention sur les musiques électroniques

publié le 17/03/2021

Mardi 9 mars, nous avons eu la chance de recevoir Tom (Nominé) artiste Nantais (groupe Véronique Samsung), pour une intervention sur les musiques électroniques auprès des classes de 3e.

Il s'agissait d'une séance d'1H pour chaque classe dans laquelle Tom nous a fait une brève histoire de la musique (en expliquant d'où sont venus les premiers sons électroniques et leur évolution au fil du temps).

Ensuite, il a fait un point sur les différents instruments qu'il avait emmené comme : le sampler, la boîte à rythme, les deux claviers analogiques et la table de mixage.

Une musique a été créée avec chaque classe puis, par groupe de 3, les élèves ont pu venir manipuler et expérimenter les différentes machines (après s'être passé les mains au gel hydroalcoolique bien évidemment !).

Cette séance a été très appréciée par tous, les quatre classes ont été très attentives et volontaires et je les remercie pour leur attitude absolument exemplaire.

Quelques photos arrivent pour illustrer cette journée.

Et si les élèves ont envie de se lancer chez eux, Tom nous a donné quelques noms de logiciels comme Melodine, Ableton etc.

Mme Dubreuil

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.